

La République du Centre, 23 janvier 2018

CHARSONVILLE

Un nouveau réseau d'eau potable

Bruno Vivier, maire, entouré du conseil municipal, a accueilli ses administrés, pour la cérémonie des vœux, samedi soir, à la salle des fêtes. En présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, Caroline Janvier, députée, Pauline Martin, présidente de la communauté de communes et nombreux élus, l' élu a remercié les gendarmes et les pompiers pour leur disponibilité, et les membres du CCAS et des associations pour leur implication dans la vie locale.



VŒUX. Bruno Vivier, maire de Charsonville.

Bientôt de l'eau de Prénouvellon

« Le syndicat d'eau de Prénouvellon va entreprendre l'interconnexion de Charsonville, depuis Seronville jusqu'au château d'eau et, dès 2019, nous boirons de l'eau de Prénouvellon. Avec notre intégration à la communauté de communes des Terres du Val de Loire (CC-TVL), notre réseau d'eau sera géré par Veolia et, pour le moment, le paiement mensuel ne sera plus possible », a expliqué le maire.

Puis, Bruno Vivier a dit regretter que la commune n'ait pas pu profiter du programme de transition énergétique, « amenant des subventions pour moderniser notre éclairage public, qui en a bien besoin, ainsi que les économies d'énergie qui en découlent. Mais nous allons y travailler ».

Il a, ensuite, félicité l'équipe enseignante, en tout en espérant que la réflexion menée sur les rythmes scolaires tienne

compte du bien-être des enfants.

Revenant sur le bilan de 2017, l' élu a rappelé la réflexion et les diagnostics sur la sécurité routière, sur les aménagements dans le bourg et les hameaux. Et de remercier le Département « pour les travaux effectués sur la RN 2157, dans la traversée du village ». 2018 sera une année d'études : « La commission des travaux aurait souhaité s'exonérer de ces dépenses, mais nous ne pouvons y déroger ».

Une étude sur les eaux pluviales

Suite aux négociations infructueuses concernant les eaux pluviales de la Vendée, la municipalité va étudier d'autres voies possibles, la compétence revenant à la CCTVL. Et, pour conclure, le maire s'est adressé à Caroline Janvier : « Je veux espérer que le monde rural ait encore un avenir malgré la désertification médicale, la fracture numérique et les charges croissantes sur le budget automobile ». ■